
VIGÉSIMA PRIMEIRA REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
INOVAÇÃO CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE MACAÉ – CMICT 

 
REF.: Vigésima Primeira Reunião 

Data da Reunião: 10 de março de 2010. 

Horário de Início: 18:00 hs 

Horário de Término: 19:30 hs 

Local: SECTEC – Sala de Reunião 

Convocados (convidados): 

Representantes da Secretaria Executiva de Inovação, Ciência e Tecnologia – SEICTEC: 

* Marcos Paulo de Mesquita Lemos 

* Omar Machado de Araújo 

* Frederico Barcelos Serôa da Motta 

* José Vicente Rodrigues 

* Ariel Moreno Soares 

* Roberto Siqueira Barreto 

Representantes do setor produtivo do Município: 

* André Silveira Velasco – Petrobrás 

* Sebastião Perea Martins - Petrobrás 

* Guilherme Capistrano Cunha – Jevin Comércio e Serviços LTDA 

* Evandro Capistrano Cunha - Jevin Comércio e Serviços LTDA 

* Ocides Alves - Halliburton 

* Arival Viera Dibai - Halliburton 

Representantes da classe dos servidores municipais técnico-administrativos: 

* Waldir Ferreira de Matos – PMM 



* Raphael Coutinho Natalino – PMM 

* Wesley Quintino da Silva – PMM 

* Felipe Pinheiro da Silva – PMM 

Integrantes da classe docente da área de graduação científico-tecnológico: 

* Valdo da Silva Marques – professor - UENF – Universidade Estadual do Norte 

Fluminense 

* Carlos Augusto Garcia de Assis - professor – UENF - Universidade Estadual do 

Norte Fluminense 

Presentes: 

Representantes da Secretaria Executiva de Inovação, Ciência e Tecnologia – SEICTEC: 

* Frederico Barcelos Serôa da Motta 

* Omar Machado de Araújo 

* Roberto Siqueira Barreto 

Representantes do setor produtivo do Município: 

* Evandro Capistrano Cunha - Jevin Comércio e Serviços LTDA 

* André Silveira Velasco – Petrobrás 

* Ocides Alves - Halliburton 

Representantes da classe dos servidores municipais técnico-administrativos: 

* Raphael Coutinho Natalino – PMM 

* Waldir Ferreira de Matos – PMM 

Abertura: 

Omar começou a reunião apresentando o servidor Raphael que fará uma apresentação 
sobre Internet Wireless Gratuita no Município. 

Roberto prevendo a reunião trouxe um material que explicita um plano de trabalho dos 
projetos da SECTEC para 2010. 



Raphael startou a apresentação que fala sobre o assunto que será debatido na reunião: 
Projeto de Internet Wireless na Orla; 

Roberto colocou durante a apresentação que a SECTEC previa realizar o projeto em 
2010, mas por falta de orçamento o projeto deverá ser concluído até 2012. 

Raphael colocou que o projeto irá ser feito por partes, começando de pequenos pontos 
para após ser fechado o anel terminando assim o projeto inicial. 

Waldir durante a apresentação questionou se só laptops terão condições de ter acesso a 
rede, onde Raphael explicou que é só um usuário adquirir um AP e instalar para se ter 
acesso de Desktops. 

Waldir questionou sobre o controle do conteúdo dos usuários da rede, onde foi colocado 
que não será possível existir esse controle.  

Omar questionou sobre o envio da apresentação para os conselheiros do CMICT. 

Raphael colocou que a apresentação será enviada para todos os membros. 

 Roberto colocou  uma questão de os membros poderem avaliar a instalação dos locais 
que estão pré-fixados no projeto,  podendo sofrer alterações por estudos feitos pelo 
CMICT. 

Após a apresentação foi aberto para perguntas sobre o projeto. 

Foi passada a lista de presença da vigésima reunião para os membros poderem assinar já 
que não foi passada no dia da mesma. 

 Waldir colocou que o Governo Federal possui recursos para projetos como esse de 
Cidade Digital. 

Após a apresentação foi feita a leitura do documento que o Roberto trouxe para a 
reunião sobre o Plano de Trabalho da SECTEC 2010. 

Frederico colocou que o documento poderia ser disponibilizado para todos os membros. 

Os membros presentes na reunião concordam em publicar o regimento interno do 
CMICT no site. 

Waldir colocou que seria interessante o CMICT ter informações que relatassem se as 
Lan Houses do Município estão tendo boa aceitação pela população de Macaé. 

Omar colocou para solicitar ao membro José Vicente para apresentar um relatório de 
usabilidade das Lan Houses no Município. 

Frederico irá enviar os documentos para todos os membros. 

Foi aberto por Omar ao final para perguntas. 



André colocou que seria interessante debatermos sobre os temas tratados hoje nas 
próximas reuniões. 

A reunião foi assistida pela assessoria de comunicação da SECTEC representada pela 
servidora Grazielle Rodrigues de Marco para fins de arquivo interno da Secretaria de 
Ciência e Tecnologia. 

 

Conselheiro Ação Status Dt. Prevista 

Omar e Frederico Marcar reunião de apresentação do CMICT com o Controle Interno e a Procuradoria. Pend. 30/04/10 

Todos 
Preparar um relatório anual a Câmara Municipal e publicar no jornal, com o seguinte objetivo, 
das ações e atividades do CMICT. Pend. 30/04/10 

Todos Enviar sugestões para conteúdo para a criação do site do CMICT. Pend. 30/04/10 

 

 


